

# Herzlichen Dank

Von Herzen bedanken wir uns für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die lieben Worte und stillen Umarmungen, die wir beim Abschied von unserem lieben Papi, Grosspapi, Urgrosspapi und Schwiegerpapi

## Otto Walter Kälin

erfahren und spüren durften.



Ein ganz spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Mario Pinggera für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier mit persönlicher, musikalischer Umrahmung.

Unser Dank geht auch an die Spitex Richterswil-Samstagern für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung.

Herzlichen Dank für die vielen Zeichen der Zuwendungen, sei es durch Blumen, liebe Karten, Spenden für späteren Grabschmuck und Spenden an die Spitex. Ein grosses Dankeschön an die Fahnen-delegationen der Vereine, Verwandte, Bekannte und Nachbarn, die Otto die letzte Ehre erwiesen und ihm im Leben Gutes getan haben.

Es ist traurig, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber schön zu wissen, wie viele ihn mochten und schätzten. Jede tröstende Zeile und jede Geste der Wärme gibt uns das Bewusstsein, in unserer Trauer nicht alleine zu sein.

Samstagern, im März 2022

Die Trauerfamilien